

eltern forum

ROHRDORFER BERG

Rückblick auf das Jahr 2011

Unser Herbstprogramm hat mit dem Thema «Konflikte klären – aber wie?» am 1. Dezember 2011 seinen Abschluss gefunden. An den ersten beiden Veranstaltungen (13./17. November 2011) hat unsere Referentin Andrea Gehrig (sie ist seit mehreren Jahren in der Konfliktberatung tätig) den interessierten Eltern zwei Varianten eines Konfliktklärungsmodells erklärt und an Beispielsituationen den richtigen Umgang vermittelt. Am dritten Abend konnten wir unter Anleitung von Sira Keller (Mojuro) das Konfliktklärungsmodell aus den beiden vorherigen Veranstaltungen üben und reflektieren. Leider konnte das Elternforum an diesem Abend – wider Erwarten – nur eine kleine Beteiligung der Eltern verzeichnen, trotzdem war es für die Anwesenden ein erfolgreicher Abend.

Bereits im Frühjahr 2011 widmeten wir uns dem Thema «Übergang Schule – Beruf». Wir sind auf grosses Interesse gestossen und sind erfreut, vielen Eltern und auch Jugendlichen einen Einblick auf die Chancen, egal ob Real-, Sekundar- oder Bezirksschulabschluss, gegeben zu haben.

An dieser Stelle danken wir allen Eltern für ihr Interesse an unserem Elternforum und hoffen auf noch grössere Beteiligung im nächsten Jahr. Ein ganz besonderer Dank gilt unserer Trägerschaft: Evang. Ref. Kirchgemeinde Mellingen, Röm.-Kath. Kirchgemeinde Rohrdorf, Kirchlicher reg. Sozialdienst Caritas Aargau, Kreisschule Oberstufe Rohrdorferberg, Schule Gemeinde Niederrohrdorf, Schule Gemeinde Oberrohrdorf und Mojuro, die das Elternforum finanziell unterstützt, so dass wir immer kompetente Referenten engagieren können.

Hier noch ein kleiner Ausblick auf 2012: Im Frühjahr 2012 werden wir uns mit dem Thema Sucht (legale und illegale Drogen, Magersucht) beschäftigen. Nähere Informationen und Details folgen.

Das Elternforum Rohrdorferberg wünscht allen eine besinnliche Weihnachtszeit!